



COMUNICADO DE PRENSA

Verstappen gana nuevamente, Lawson queda quinto y Tsunoda sexto

Baku City Circuit, Azerbaiyán. 22 de septiembre de 2025.- Los cuatro vehículos de Honda lograron puntuar. Verstappen consiguió su cuarta victoria de la temporada tras ganar la pole consecutiva en Italia. Tsunoda obtuvo su mejor resultado desde su fichaje por Red Bull Racing (sexto lugar), Lawson logró su mejor actuación (quinto lugar) y Hadjar terminó décimo.



Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing

“Fue un fin de semana increíble, tuvimos un ritmo realmente bueno y terminó siendo una carrera bastante sencilla. Salir delante fue clave para nosotros y gestionamos bien los neumáticos. Salimos bien en el primer stint y ejecutamos todo como queríamos. Nuestra estrategia consistía en pasar de los neumáticos duros a los medios y, por suerte, no hubo ningún Safety Car durante la carrera. Estoy contento con el auto, controlamos el ritmo y conseguimos una gran diferencia con los Mercedes. Espero que podamos seguir así, pero ahora estamos disfrutando del momento. Estamos muy contentos con lo que estamos haciendo: la relación que tengo con el equipo es muy buena y cuando el auto va bien, todo sale bien”.

Yuki Tsunoda 22 - Oracle Red Bull Racing

“Hicimos un buen fin de semana aquí en Azerbaiyán, donde mostramos el rendimiento que queríamos desde hace mucho tiempo. Así que mi mejor resultado con el equipo es merecido. Ayer nos colocamos en una buena posición en la sesión clasificatoria y queríamos aprovecharlo. El equipo me ha apoyado mucho, así que es agradable recompensarlo con unos buenos puntos. Los cambios que realizamos en el vehículo funcionaron este fin de semana y nos permitieron ser más competitivos. Llegué a Bakú después de haber trabajado duro fuera de la pista para extraer el máximo rendimiento posible y hoy fue un paso en la dirección correcta. Creo que descubrí algo que podré aplicar en futuras carreras. También quiero dar una enorme felicitación a Max. El equipo está funcionando a un nivel muy alto, y queremos seguir así”.

Liam Lawson 30 - Visa Cash App Racing Bulls F1 Team

“La carrera fue gratificante, sobre todo después de las últimas diez o quince vueltas, que fueron muy intensas. Obviamente, es un poco decepcionante desde donde empezamos, pero siendo realistas no teníamos la velocidad para luchar con los de delante, a pesar de estar siempre esperanzados. Conseguir un quinto lugar es muy importante para nosotros, especialmente en el Campeonato en estos momentos. Gracias al equipo, tuvimos un buen auto todo el fin de semana, así que estoy contento de regresar a casa con puntos. Lo dimos todo”.

Isack Hadjar 6 - Visa Cash App Racing Bulls F1 Team

“Tuvimos algunos problemas hidráulicos antes de empezar la carrera, pero el equipo hizo un trabajo increíble para arreglarlo todo a tiempo. Empecé muy bien, pero por desgracia cometí el mismo error que ayer y perdí dos puestos. Liam hizo una carrera perfecta, y estoy muy contento por el doblete del equipo. Estoy impaciente por llegar a Singapur y confío en que podamos hacerlo bien allí”.

###

Acerca de Honda de México

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. Actualmente, se producen 10 modelos de motocicletas: CB190R, CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Honda Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (Acura ADX y Honda HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con más de 110 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, 194 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano. Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/>

Contacto para medios:

Communika
Daniela Sánchez
dsanchez@communika.com.mx